



Haverhill Public Schools

4 Summer Street Haverhill, Massachusetts 01830

Junio 2023

Estimadas familias de la escuela Walnut Square:

A lo largo del mes de junio, en colaboración con nuestras agencias de seguridad comunitarias, las escuelas públicas de Haverhill llevarán a cabo simulacros de A.L.I.C.E en cada uno de nuestros edificios. Para más información sobre A.L.I.C.E., por favor, lea la pregunta más frecuente que aparece a continuación. Más información está disponible en: <https://www.alicetraining.com/> y <https://www.haverhill-ps.org/security/k-6-alice-training-information/>.

Desde la perspectiva de los estudiantes, esto parecerá un ejercicio de simulación de tener una amenaza real en el edificio. La escuela Walnut Square realizará nuestro simulacro durante la semana del 16 de mayo. Similar a los simulacros de incendio, no podemos compartir la fecha exacta de cada uno de los simulacros de A.L.I.C.E en adelantado, sin embargo, la escuela le informará a las familias después de cada simulacro.

Por favor, comprenda que la exitosa implementación de A.L.I.C.E a través de nuestra comunidad escolar es esencial para la seguridad y el bienestar de nuestros estudiantes y personal. Para estar mejor preparados ante cualquiera de estos acontecimientos, nuestro personal y nuestros alumnos deben de recibir entrenamiento sobre qué esperar y cómo reaccionar. Nuestra meta del entrenamiento A.L.I.C.E es reemplazar el temor y la desesperanza durante las emergencias con preparación y disposición ante las circunstancias adversas.

Una vez más, estén tranquilos, llevaremos a cabo estos simulacros como parte de nuestro entrenamiento anual de A.L.I.C.E. donde nuestros estudiantes y personal practican evacuar el edificio escolar para prepararlos mejor para varios escenarios de emergencia.

Sinceramente,

Jennifer Rubera
Director, Escuela Walnut Square

Preguntas más frecuentes de A.L.I.C.E.

¿Qué es A.L.I.C.E.?

A.L.I.C.E. es un programa de seguridad escolar creado en el año 2000 para ofrecer opciones adicionales a los estudiantes y al personal para enfrentarse con una situación de intrusión armada. Los dos individuos que fundaron y desarrollaron el programa son profesionales de cuerpos policiales de largo plazo. Un profesional educativo con 30 años de experiencia es miembro del equipo y trabaja para asegurarse que los materiales de instrucción/entrenamiento de A.L.I.C.E. sean adecuados a la edad, psicológicamente sólidos y aborden los problemas de las personas con necesidades especiales.

¿Qué significan las letras en el nombre A.L.I.C.E.?

A.L.I.C.E. es un acrónimo que significa:

- **A**LERTA: Avisar que una amenaza existe.
- **L**OCKDOWN(CIERRE DE EMERGENCIA): Asegurar un lugar para alojarse como punto de inicio para ganar tiempo.
- **I**NFORMAR: Ofrecer información constante y en tiempo real en todo el edificio utilizando toda la tecnología disponible.
- **C**ONTRAATAQUE: Este es el último recurso. Los individuos son incapaces de escapar. Contraatacar puede ser tan sencillo como crear una distracción que permita la oportunidad de huir.
- **E**VACUAR: La meta es mover a los estudiantes fuera de la zona de peligro. Es esencial estar preparado para escapar.

¿Por qué necesitamos añadir algo más? ¿No basta con cerrar el edificio y mantener a los estudiantes dentro si alguien los amenaza?

Tradicionalmente, las escuelas han utilizado un procedimiento conocido como "encierro", que esencialmente significa cerrar con llave el edificio escolar y los salones de clase y hacer que los estudiantes y los maestros se refugien en sus salones. Creemos que ofreciendo opciones adicionales adecuadas a la edad permitirá a nuestros estudiantes y maestros estar mejor preparados si una crisis ocurre. Proporcionar un flujo constante de información a todos los que están dentro del edificio puede ayudar a evacuar el edificio de forma segura. El rescate por la policía puede tomar un tiempo. Una meta esencial del programa A.L.I.C.E. es evacuar el mayor número posible de personas a un lugar seguro.

¿Cuántas organizaciones actualmente están usando A.L.I.C.E. como parte de sus protocolos de seguridad?

Casi 2 millones de estudiantes han sido entrenados o expuestos a este programa. Aunque A.L.I.C.E se inició en un entorno escolar que va desde el kinder hasta el 12º grado, el programa ahora se está utilizando en universidades, institutos, iglesias, corporaciones, y oficinas gubernamentales. Los departamentos de policía del área de Haverhill, los distritos escolares y otras organizaciones están adoptando este programa para mejorar sus protocolos de seguridad actuales.